



今年もキャッチフレーズは「繋がる給田、強い給田」

校長 土橋 稔

先日の「学校探検オリエンテーリング」には、1300人を超す多くの皆様にお集まりいただき、盛大に新校舎を地域の方々にも見ていただくことができました。給田小卒業生のオープニングの演奏に始まり、スタンプラリーや、お雛子、防災倉庫の見学など、盛りだくさんの楽しいイベントになりました。

ここでアンケートをお寄せいただいたみなさんの声を一部紹介させていただきます。

「こんなすてきな学校に通えることができ、嬉しく思っています。」「あの畳のスペースがとても良かったです。できれば寝ころんで本を読みたかったくらいです。地域の人にも開放してもらえるといいのになと、思いました。」「先生とのじゃんけんは、クラスの先生だけでなく、それ以外の先生を知る良い機会だったと思います。」「給田パワーをすごく感じることができました。」「今回参加して改めて、学校、地域、保護者の連携を深めて子どもたちのために協力が必要だと感じました。保護者としてできる限りのお手伝いをさせていただきたいと思っておりますので、今後もいろいろなイベントが行われることを期待しています。」「ご近所の方々が、近くなのできましたと、声をかけてくださり、地域の方も給田小に興味・関心を大きくもっていただいていること、とても嬉しく思いました。」「教育の場としてのみでなく、地域コミュニティの中心としても給田小に期待します。」

これらのアンケートを読ませていただいていると、給田小の保護者の力や、給田という地域のもつ力を強く感じます。そしてますます地域と共に子どもを育てることの重要性を感じました。地域と保護者が一体となることで、取り組みがより充実するものがあります。また、一体とならなければ、取り組みの成果が上がらないものもあります。

昨年度も数値目標として実施した「挨拶運動」。

地域全体に、挨拶の声を広げていく方法を考えていきたいと思っています。家庭学習では、「自分から進んで学習に取り組む子」の数値を何とか上げていくことはできないでしょうか。地域の安全も、さらに進めていきたいと思っております。校長室前に設置された「給田ポスト」。この中に、皆様のアイデアをお寄せください。また、フリートークの会などでも話し合えたらと思っています。



明るく、オープンな教室での生活が2ヶ月近く経とうとしています。開放的なスペースの中では、心がふくらみ、お互いの関係性が増し、チームとしての力が強くなります。今年度も給田小のキャッチフレーズは「繋がる給田、強い給田」です。「チーム給田」として、子どもたちのあの笑顔を求めて、子どもたちの力強い成長を求めて、保護者と地域、そして学校が同じ方向を見つめていきましょう。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

6月の生活指導目標

『優しい心で行動しよう』

梅雨の季節になりました。気温の上昇とともに湿度や不快指数も上がります。しかし、梅雨は、豊かな雨を降らせることで木々や草花を育てる大切な季節でもあります。

それは、人間の成長にとっても同じことが言えます。心を落ち着かせゆったりと過ごし、動植物を大切にすることにより季節です。今月は「優しい心で行動しよう」をめあてにしました。友だちとの遊び方についてもう一度見直すよい機会です。また、ご家庭でも優しい言葉遣いを意識していただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

6月の行事予定

- 2日(月) 児童朝会
- 3日(火) センター移動教室(4年) 委員会活動
- 4日(水) 4時間授業
- 5日(木) ゲーム集会 避難訓練
- 6日(金) 水曜時程 5時間授業 ニッセイ名作劇場(6年)
- 9日(月) 児童朝会 あいさつ週間(14日まで)
- 10日(火) 1年遠足 代表委員会 わかたけリーダー会議・ボランティア活動(6年)
- 11日(水) 4時間授業(6年3組は研究授業のため5時間授業) 廊下歩行デー
- 12日(木) 運動委員会発表集会 一斉歯磨き 安全指導
- 13日(金) 学校公開週間・美しい日本語週間始 歯磨き指導(3年) 清掃工場の方々による出張授業(4年)
- 14日(土) 5時間授業(2~6年) 水曜時程(給食あり)
- 16日(月) 振替休業日
- 17日(火) クラブ活動
- 18日(水) プール前健診
- 19日(木) 代表委員会発表集会 音楽鑑賞教室(5年) 学校公開週間・美しい日本語週間終
- 20日(金) わかたけ給食・活動
- 23日(月) 児童朝会 水泳指導開始
- 24日(火) 古典芸能鑑賞教室(6年) クラブ活動
- 25日(水) 4時間授業(3年3組は研究授業のため5時間授業) 美しい日本語の話し方教室(6年)
- 26日(木) 音楽朝会 社会科見学(4年)
- 27日(金) 一斉歯磨き
- 30日(月) 5時間授業(2~6年)

【給食費引き落としについて】

6月の給食費を6月10日、20日におこないます。

金額は	低学年	3700円
	中学年	4100円
	高学年	4450円

1年生は今...

1年1組 榊原 富美子

校舎の完成とともに、給田小の仲間入りをしました。学校生活にも慣れ、友だちをきちんと名前呼び、仲間とのかかわりを楽しみ感じる子が増えてきています。学習にも意欲をもち一生懸命取り組み、1年生としての自覚も見えてきました。先日は、2年生と学校探検をしました。2年生のリードで今まで入ったことのない教室を探検し大満足でした。

1年2組 沓澤 陽太

入学してからもうすぐ2ヶ月が過ぎようとしています。毎朝、新しい校舎が壊れんばかりの元気な声で挨拶をし、明るくハイタッチをしています。授業中は全員で手を上げて、みんなで声を出しているため、休み時間の度にみんなでのどがカラカラです。給食中もおかわりをたくさんして、笑い声が絶えません。毎日楽しく、元気いっぱい過ごしています。

1年3組 山本 正子

1年3組には、33人の子どもたちの他に、仲間たちがいます。大きくて青い目をした金魚の「あおいくん」、赤い目の金魚の「あいちゃん」、そして最近仲間に入ったみどりがめの「おーちゃん」です。この間、たくさんアイデアを出し合って、やっと名前が決まり、みんな嬉しそうでした。休み時間になると周りに集まり、「先生、おーちゃんさわってもいい?」「あ!今うちしたよ!」「エサ食べたかな~?」と興味津々です。生き物とのふれあいを通して、命の大切さや思いやりを育んでいけたらと思っています。1年間、33人の子どもたちと小さな仲間たちと一緒に、成長できるのを楽しみにしています。

1年4組 堀田 恵美

雨と共に(!)はじまった1学期ですが「雨ふって地かたまる」のことわざ通り、この頃はしっかりと落ち着いてしかも水々しく元気な子どもたちです。給食当番がはじまり、係活動がはじまり、そして日直の仕事もはじまりました。「自分たちの仕事」を考え、「自分にできること」ひとつひとつ増やしています。そんな子どもたちとこれからも歩んでいきたいと思ひます。

2年生は今...

2年1組 永田 峰子

「転んだとき、Aさんが『大丈夫』って言ってくれて嬉しかった。」「注意したら、『うるさい』って言われて悲しかった」など、子どもたちは毎日毎日いろいろな話を聞かせてくれます。そこで自分が言われて嬉しかった「ふわふわ言葉」と、言われて嫌な思いをした「ちくちく言葉」について話し合いました。時々使ってしまう子も、「ちくちく言葉」が友だちにどんなに嫌な思いをさせているかちょっとわかったようです。言われて嬉しかった「ふわふわ言葉」もたくさん出されて、「『手伝おうか』『がんばって』ふうん、そういう言葉もいいね」と言っている子もいました。友だちの気持ちをやさしくする「ふわふわ言葉」をどんどん使って、もっともっと温かいクラスになっていくといいなと思ひます。

2年2組 大本 奈緒美

先日、1年生と一緒に「学校たんけん」をしました。2年生になったら、「学校たんけん」で、1年生に学校を教えるんだ。」と、ずっと楽しみに、この日を待っていました。最初は、お互い緊張していましたが、すぐにうちとけ、1年生の手を引いて、「ここは、だよ。」と一生懸命説明していました。ちょっぴり、お兄さん、お姉さんになった子どもたちの誇らしげな顔が頼もしかったです。「わかたけ班活動でも、1年生が困っていたら、助けてあげるんだ。」とはりきっています。また、1年間の成長が楽しみです。

2年3組 山下 泰代

「ねえ、もうすぐいいことあるよね。」「いつ?」「~ちゃんに会えるんだ!」今までの校舎にはなかったランチルーム。2年3組の子どもたちは、広いランチルームで、他のクラスの友だちと給食を食べるのをとても楽しみにしていました。はじめての「ランチルーム」での給食。いつもと違う机で、向かいには、違うクラスの友だちが座っています。子どもたちは、教室の時よりも、さらにおしゃべりがはずみ、いつもよりもっと給食がおいしく感じたようです。次の時も、たくさんの友だちとおしゃべりして、もっともっと友だちがふえるといいですね!

2年4組 近藤 恵理

今、毎日のように新しい漢字を学習しています。新しい漢字を学習した次の日には、漢字テストをするのが4組のルールです。その漢字テストで最近変化が...

一つ目は丁寧な字。名前から問題の字まで一字一字バランスよく丁寧に書こうとする子がとても増えました。二つ目は書くスピード。以前、漢字テストでかかっていた時間よりも短時間で終えることができるようになりました。そういった成長をともに喜び、次の目標への励みにしながら、これからも頑張っていきたいです。

転入教職員の挨拶（講師の先生方）

給田に来てまだ一ヶ月の私に、子どもたちの方から元気な挨拶の声をかけてくれます。

本当にうれしいことです。その挨拶にパワーをもらいながら頑張りたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。
川上 深雪

算数少人数担当です。新校舎と親切な子どもたちから元気もらっています。よろしくお願いいたします。
栗城 悦子

給田小の皆さんはとても元気で楽しそうです。どんな作品を作ってくれるのか、わくわくしています。
黒沢 裕子

1学期の間、4・5年生の図工を担当させて頂きます。日々の授業が毎日を豊かに逞しく生き抜く力の源となる事を願っています。どうぞよろしくお願いいたします。
吉永 みどり